



An
Ballspielverbände
Sportartikelhersteller
Sandlieferanten
Materialprüfungsausschuss

10.03.2006

Tagung zum Beachsport in Deutschland am 18.05.2006 in Frankfurt

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde des Sports,

der ein oder andere von Ihnen wird sich daran erinnern, dass wir vor einigen Jahren in einem „Koordinierungsausschuss Beach“ zusammengearbeitet und uns zu mehreren Gesprächen und Sitzungen getroffen haben. Damals wie auch heute ist der DVV der Sportfachverband, der sich systematisch mit den Themenbereichen a) Planung und Bau von Beach-Sportanlagen und b) Sportboden Sand befasst. Als Ergebnis unserer damaligen Zusammenarbeit und der Zusammenarbeit mit dem Bundesinstitut für Sportwissenschaft (BISp) möchten wir an die „Planungsempfehlungen zum Bau von Beach-Anlagen“ und die „Hygieneuntersuchungen von Beachsand“ durch das Hygieneinstitut der RWTH Aachen erinnern. Auch wenn unsere letzte Zusammenkunft einige Jahre zurückliegt, hat der Deutsche Volleyball-Verband naturgemäß seine Aktivitäten, Planungen und Wettbewerbe im Bereich „Beachsand“ weiter vorangetrieben. Da auch Sie erfahrungsgemäß nicht untätig geblieben sein dürften, müsste unserer Einschätzung nach ein allgemein großes Interesse an einem Informationsaustausch bestehen. Dieses Interesse wird verstärkt durch Firmen, die als Sportartikelhersteller und Sandlieferanten mit uns zusammen arbeiten und die wir mit diesem Schreiben ebenfalls für eine Tagung am **18. Mai 2006** in Frankfurt gewinnen wollen.

Wir würden uns freuen, Ihr Interesse geweckt zu haben und dürfen Sie bitten, uns zeitnah mitzuteilen, ob Sie an dieser Tagung am 18.05.2006 teilnehmen werden, damit wir Ihnen eine detaillierte Agenda zusenden können.

In der Hoffnung auf Ihre Zusage verbleiben

mit sportlichen Grüßen

Dr. Günter Breuer

Ulrich Kummetat

